
陽明交通大學生物醫學暨工程學院 院長時間紀錄 

 

 時間：111年 3月 9日（星期三）上午 11:00~12:30 

 地點：生醫工程館三樓 333會議室 

 主席：林峻立院長 

 列席：楊雅如副院長、吳育德副院長、吳俊忠代理主任、楊逢羿

主任、劉澤英主任、總務處陳娟惠秘書、事務組王進力組長、營

繕組尤柏文組長、各系所學生代表 

 紀錄：薛雯珊、王蕙芬 

 

一、 主席致詞： 

1. 前幾日校方節約能源會議，未來可能將按使用電量收費，除預計老
舊冷氣、冰箱等逐步汰換外，請各位系所代表回去傳達請大家務必

節約能源。 

2. 研究生發表論文若為第一作者，可向研發處申請獎金，1點 8千元，

以 IF和 Rank計算，請同學代表協助轉達，詳細請洽研發處。 

 

二、 綜合討論 

1、 醫工所代表詢問： 

(1)飲水機可否不要同時消毒?(2)生醫工程館蜂鳴器可否關閉? 

(3)實驗大樓鞋櫃可否放置走廊?(4)大學部 4+1研修生可否保障宿舍? 

 
總務處、學務處、教務處、學院回覆： 

(1) 學校夜間有統一夜間時間作紫外線消毒，麻煩等候一下後便可使用，
若無法等候，可強迫解鎖。 

(2) 各館門禁因防疫相關措施尚未開放，防疫中心規定全校門禁統一上
鎖，蜂鳴器因保護大家安全，尤以假日夜間，且蜂鳴器由全校統一

管理，無法單獨調控，現階段請大家隨手關門，若方便和安全有牴

觸時，以安全為優先考量。 



(3) 為消防安全考量，教學研究單位走廊上無法開放放置鞋櫃等雜物。 

(4) 目前學號若為應屆畢業生，大四生無法申請床位，未來入學之研究
所新生，各教學單位每年六月辦理新生報到即編學號，如此與學籍

系統同步後，未來有可能開放已取得碩士班入學資格的同學申請。 

 
2、醫技系代表詢問： 

   (1)生醫工程館大門可否改為自動電動門? 

   (2)或延長蜂鳴器響起時間? 

 
總務處回應： 

(1) 電動門有先天的空間限制，護理館可加裝，但生醫工程館受限兩側
空間過小無法安裝，若無管理員建議不要架設電動門，因電動門會

受人為設定而長時間敞開。 

(2) 蜂鳴器主要是提醒開門者要迅速關門，若時間過長，開門者已走遠，
提醒效果將不佳。 

 
3、醫工所副所代：教學區機車停車格可否廢除機車分區制?   

 
總務處回應：目前政策保障非住宿生和教師停車平權，教學區停車位已

不足，開放將造成車位更一位難求，因此欠難開放。 

 
4、光電所代表詢問：傳甲 436、533教室WIFI訊號很弱?插座數亦不敷使

用。 

 
總務處、學院回應：幾日前已請郭文娟所長與資訊中心陳麗芬主任聯繫

協調，因這兩間教室性質屬共用教室，WIFI 架設順序已提前；插座則

請教務處提出需求，提出後評估整修工程的插座數量，若須加設亦需重

新評估用電量。 

 
5、醫技系代表詢問： 

(1) 因宿舍整修造成每年不斷搬遷，未來將研讀五年一貫，既非大學生
亦非研究生，此身份可否提供宿舍? 

(2) 目前居住男二舍環境不佳，造成很大的困擾。 

 
總務處、學院回應： 

(1) 目前學號若為應屆畢業生，大四生無法申請床位，未來入學之研究
所新生，各教學單位每年六月辦理新生報到即編學號，如此與學籍

系統同步後，未來有可能開放已取得碩士班入學資格的同學申請。 



(2) 清潔人員已於固定時間清潔垃圾，近年因爭取到教育部整修經費，
多間宿舍進行結構補強工程，為使學生住宿不間斷，安排學生配合

整修期程搬遷，造成不便處請多體諒，但為讓未來學生有安全無虞

的住宿環境，結構補強是相對非常重要，請學生多擔待。 

 
6、光電所代表詢問：男五舍只有一台冰箱，且幾乎為外籍生使用，可否

一層樓放置一台冰箱，且一樓公共區的跑步機已壞一個月，反應後皆

無前來處理。 

 
學務處回應： 

已收到建議男五舍增設公共冰箱，內部會再研議。壞掉的跑步機目前正

評估維修費用，若維修費過高可能重新購置一台。 

 

三、 臨時動議：無。 

 
四、 散會。(12:10) 

 


